

1 FEBRERO 2021

ACTUALIDAD

LOCALIDADES

ALCOBENDAS

La Comunidad de Madrid ha ampliado el cierre perimetral de Alcobendas hasta el próximo 8 de febrero, por lo que se mantienen las restricciones de movilidad de entrada y salida de la ciudad, salvo en casos excepcionales como ir al trabajo o a un centro médico.

Ayer domingo, 31 de enero, finalizó la tercera campaña de test masivos de antígenos realizados por la Comunidad de Madrid en el Centro municipal La Esfera mediante un equipo de Cruz Roja. En esta ocasión se citó a 47.804 residentes en las zonas básicas de salud de Valdelasfuentes y Marqués de la Valdavia. Acudieron a realizarse la prueba 12.403 vecinos, de los que se han detectado 251 positivos asintomáticos.

El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera ha señalado que hay que poner en valor las pruebas realizadas, ya que “para doblar la curva necesitamos detectar a las personas asintomáticas”. El alcalde ha mostrado su preocupación por los datos y ha hecho un llamamiento a la ciudadanía para que “sigamos cumpliendo con las medidas preventivas que nos recomiendan las autoridades sanitarias, que nos ayuden a frenar el aumento de casos del covid-19”.

Por su parte, el vicealcalde, Miguel Ángel Arranz, ha agradecido al personal sanitario, Protección Civil y Policía Local que durante estos diez días han montado un nuevo dispositivo que garantizaba la seguridad en el desarrollo de las pruebas, y además ha resaltado que “la colaboración entre el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid ha permitido, una vez más, poder realizar estas pruebas de antígenos en Alcobendas, lo que nos ha permitido detectar cerca de 300 casos asintomáticos”.

Arranz ha manifestado su deseo de que la vacunación masiva sea una realidad en las próximas semanas y ha pedido a los vecinos que mientras tanto “sean prudentes, limiten el contacto social y cumplan la obligación de llevar mascarilla como algunas medidas preventivas para salvar la salud y la economía de la ciudad”.

Comparte esta noticia en tu red preferida

Comparte esta noticia en tu red preferida